

Sierra lo han puesto en ejecucion hace menos años, y por último, el señor gobernador del Estado libre, soberano é independiente de México, en una amable circular que dirige á los propietarios para que cedan sus tierras á los indios, y cuyo documento ha visto la luz pública, adopta el tal sistema como la base de la futura grandeza de su Estado, y de su gloria y renombre. Pero *los salvages de la frontera, los indios de Yucatán, los no indios de la Sierra y el Exmo. Sr. gobernador* del susoespresado Estado, sin hacer la alharaca ni los gestos y contorsiones de los socialistas, comunistas ó rojos de Paris, muy á la sordina practican ó procuran practicar aquella honesta doctrina. ¡Y luego dirán que estamos atrasados en esto de civilizacion!

Por lo demas, en el pais se disfruta de alguna paz; una porcion de cosas, sobre todo las materiales, progresan visiblemente, y tan solo el gobierno y las autoridades de todo género, no hacen nada. ¡Dios los convierta en santos y les dé la gloria! Pero no se crea que nosotros les motejemos por ello; nada de eso: quisiéramos que hicieran todavía menos. Pélese las barbas el *Universal*, el *Siglo*, el *Globo*, el *Monitor* y todos nuestros sapientes cofrades, sobre si ha de haber monarquía ó federacion, centralismo ó dictadura, ó un poquito de cada cosa: nosotros estamos por que no haya nada, por que no haya gobierno, ni cámaras, ni empleados civiles ó militares, y sobre todo, oficina de contribuciones; un alcalde en cada pueblo con un buen palo, y veremos si eso prueba menos malamente que lo experimentado hasta el dia.

Pero ya se va haciendo tarde, y con esperanzas de continuar en mas propicia ocasion, suspendemos aquí esta especie de *revista impolítica*, que á nuestro pesar salió tan larga como fastidiosa.



RUMORES DE NUEVA GUERRA.

Mucho se van estendiendo las alarmantes voces de una nueva guerra con los *norte-americanos*, cuya invasion en nuestro territorio les fué bastante provechosa. Si hemos de dar crédito á las noticias particulares que hemos recibido, y á lo que nos dicen algunos periódicos de la república, se aprestan presurosos nuestros vecinos *republicanos*, no para hacernos una guerra justa y merecida, sino para saquear este desventurado pais. No creemos á la verdad que permita semejante vandalismo aquel *ilustrado gobier-*